

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 17 de Octubre de 2024

¿De suplente ni de Dios?

KARLA PEDRÍN ASUME DE DIPUTADA POR MOGOLLÓN

MEXICALI.- La frase "de suplente ni de Dios" quedó sepultada en los archivos de la historia, pues el ejemplo más reciente de que esta frase quedó discontinuada es el de la ensenadense KARLA PEDRÍN REMBAO, quien hoy rendirá protesta como diputada de la XXV Legislatura, reemplazando a FIDEL MOGOLLÓN, quien cayó en desgracia luego de ser torcido intentando convertir en calaca a su señora esposa en Playas de Rosarito.

Los que saben de qué lado masca la iguana opinan que está muy pelón el cochi para que MOGOLLÓN sea reintegrado a la curul, toda vez que si esto ocurriera quedaría desmantelado el discurso del feminismo del gobierno de la 4T, tomando en consideración que el telefonazo vía celular de la señora pidiendo auxilio quedó registrado en el 911, además de que hay parte policiaco, informe de la Cruz Roja y fotografías donde la esposa aparece con la ropa desgarrada, moretones y sangre en varias partes del cuerpo, lesiones que se produjo cuando el susodicho la embistió con el Mercedes Benz.

Gracias a este "incidente", KARLA corrió con más suerte que Pánfilo Ganso, pues a la actual XXV Legislatura todavía le faltan 2 años, 9 meses y 14 días de existencia, y ser diputado, en su caso diputada, no es un hueso del montón, pues es un cargo que da poder Y DINERO, y aunque la cifra de los ingresos de los legisladores se ha manejado siempre como secreto de Estado, lo cierto es que se echan a la bolsa y a las cuentas bancarias muchos billetes. En la historia de las legislaturas muchos y muchas han cambiado mediante "fileteadas" estéticas la fisonomía y hasta el modito de andar, además de haber refinado los modales.

La nueva diputada ya estaba en la nómina del Congreso que manejaba MOGOLLÓN, cuyo nombre completo es DANY FIDEL MOGOLLÓN PÉREZ, quien le había prometido que se encargaría de los módulos de atención Ciudadana en cuanto los abriera en Ensenada y Playas de Rosarito, pero recibía una cacharpita, una baba de perico, comparado con la fortuna que ganará como diputada en funciones. Además, en los viajes de Ensenada a Mexicali y viceversa, no gastará en gasolina, pues a los diputados les dan vales para dar y repartir.

KARLA PEDRÍN REMBAO fue directora del Instituto Municipal de la Mujer en el primer periodo como alcalde de ARMANDO AYALA ROBLES y también fue directora del Instituto de la Mujer del Estado.

¡Muchasuertealanuevadiputada!

Rodando de la CDMX, en estos días llegará a Tijuana "La Combi de la Justicia", una unidad que se estacionará periódicamente en determinadas zonas de esa ciudad, para asesorar a los ciudadanos sobre las dudas que tengan en temas jurídicos o relacionados con atropellos a sus derechos humanos y garantías individuales.

Se trata de un vehículo propiedad del Juez de Distrito, JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ, quien ha roto paradigmas no solamente en la ciudad que ahora gobierna ISMAEL BURGUEÑO, de la cual es originario y residente, sino también en la Ciudad de México y en Mexicali, entre otras urbes en las que ha estado comisionado en su papel de juez federal. Actualmente realiza su función en un juzgado federal de la coqueta ciudad.

Es un juez de los que no se dan en maceta, que cada día de las madres acude a la cárcel más cercana a su trabajo para llevar flores y regalos a las mujeres privadas de la libertad que tienen hijos; que va después de huracanes y terremotos a llevar agua y alimentos a damnificados; que se planta en hospitales públicos, como el IMSS de Tijuana, donde en un módulo improvisado informa a los derechohabientes que la justicia federal está obligado a ampararlos si es que no los atienden correctamente y les regatean medicamentos.

Jueces del calibre de JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ no de-



Hoy rendirá protesta como diputada de la XXV Legislatura, KARLA PEDRÍN REMBAO, en sustitución de DANNY FIDEL MOGOLLÓN PÉREZ, quien solicitó licencia tras haber agredido a su esposa, según documentaron autoridades de Playas de Rosarito. Con ella serán 17 las mujeres diputadas locales y 8 los varones.

berían andar en tómbolas, sino desempeñar su función sin límite de años y hasta que el cuerpo ya no de más.



EDITH MÉNDEZ, le dijo adiós al PES. (información en la Sección Ensenada)

Varias generaciones de egresados de la entonces Escuela de Medicina, ahora Facultad de Medicina de la UABC, se reunieron recientemente en un convivio donde se la pasaron comiendo, bebiendo y cantando, aunque los que más se divertieron fueron los médicos pertenecientes a la IV Generación, de la cual forman parte los doctores OFELIA MORALES, CARLOS MORIA, MANUEL FRANCO, ALFREDO NIEVES, TRINIDAD TAPIA, HÉCTOR MORALES, FERNANDO LEYVA, RO-

LANDO y FRANCISCO ORTIZ, JUAN QUIÑONES, MARGARITA MONTAÑO y CARLOS MAYA QUEVEDO, entre otros, mismos que comieron paella, cochito al ataúd, tacos de carne asada, etcétera, en un ambiente de camaradería y bromas al por mayor relacionadas con la deteriorada apariencia física y la edad avanzada, con expresiones como ¿no te han dicho que ya estás muerto?, ¡Ya se acerca tu día, el día de muertos!, ¡te acabó el IMSS!, ¡que jodido estás!, etcétera.

Para que se den una idea del funcionamiento de la jubilación dinámica mediante la cual se retiraron tras los años de servicio los maestros dependientes del Sistema Educativo Estatal, el profesor que recibía 177 mil pesos al mes, ahora recibe más de 204 mil pesos de parte de ISSS-TECALI, gracias al aumento salarial del 10 por ciento autorizado por LÓPEZ OBRADOR el pasado Día del Maestro. Y en el caso hipotético de que, si el próximo aumento fuera de otro 10 por ciento, percibiría 224 mil pesos. Y así sucesivamente. El aguinaldo que recibirá esta persona será de ¡408 mil pesos!, más los 204 mil del sueldo mensual, ¡602 mil!

¡Nada pescadito!



LA COMBI DE LA JUSTICIA

Esta es "La Combi de la Justicia" que pronto verán en la ciudad de Tijuana, acondicionada como oficina, donde el Juez de Distrito, JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ, en sus horas libres responderá dudas jurídicas a las personas que se lo soliciten.



En esta foto, acompañados del Rector de la UABC, LUIS ENRIQUE PALAFOX MAESTRE, varios integrantes de la IV Generación de médicos egresados de la máxima casa de estudios.



RESORT
Maglén
www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

ENSENADA.-

La ingeniera EDITH MÉNDEZ MARTÍNEZ, ex candidata del PES a la presidencia municipal, aclaró que su salida del señalado partido fue en buenos términos, agradecida con su dirigencia estatal y con el propósito de destinarle más tiempo al cuidado de sus negocios particulares.

MÉNDEZ MARTÍNEZ ponderó los apoyos y la confianza recibida al interior del Partido Encuentro Solidario, al tiempo de dejar abierta la posibilidad de coincidir en proyectos futuros.

Un punto que dejó bien claro la actual presidenta del Colegio de Ingenieros Civiles de Ensenada (CICE), es que no deja al PES para ir en busca de un puesto en el gobierno.

Por último, manifestó que desde cualquier trinchera en donde se encuentre, seguirá trabajando para y por Ensenada.

Al interior del Partido Acción Nacional (PAN) en este puerto no todos están de acuerdo en que



LIZBETH MATA LOZANO sea la mejor opción para asumir la dirigencia estatal.

Tal es el caso de panistas como ARTURO ALVARADO GONZÁLEZ, MIGUEL ÁNGEL CASTILLO ESCALANTE y THELMA CASTAÑEDA, quienes respaldan la aspiración de AMINTHIA BRICEÑO, la mexicana que pretende dirigir los destinos del panismo bajacaliforniano.

En los hechos y por lo que toca a Ensenada, todo apunta que la militancia albiazul con derecho a voto se inclinará mayoritariamente a favor de la ex diputada federal.

A MATA LOZANO la respaldan pa-



¡Vota Amintha! MIGUEL ÁNGEL CASTILLO, de los ensenadenses que hacen campaña a favor de AMINTHIA BRICEÑO.

nistas como: PABLO ALEJO LÓPEZ NÚÑEZ, CARMEN IÑIGUEZ, ANTONIO RODRÍGUEZ, CARLOS GARCÍA, ADRIÁN GARCÍA, IVÁN NOLASCO y JESÚS COLLINS, entre otros.

Lo que sí llama la atención, es que algunos de los otrora llamados "vacas sagradas" del PAN vayan a votar por una opción distinta.

Ya veremos cómo queda la suma de votos el día de la elección interna, programada para el 10 de noviembre. Lo cierto es que pase lo que pase, por primera vez una mujer estará al frente del CDE del PAN.

Pues que sí, pero que es un tema que empujan algunos regidores de oposición al interior del Cabildo: un incremento sustancial a sus percepciones mensuales.

Entre los ediles morenistas hay una aceptación en que sus ingresos están muy por debajo de lo que reciben sus homólogos de otros ayuntamientos, pero ni así respaldarían una petición formal de incremento.

Ante este panorama, en donde unos ediles quieren y otros quieren pero no pueden, se ve harto complicado pueda prosperar la posibilidad de redactar un punto de acuerdo que termine por ser avalado por el pleno del Cabildo.

Además, se da por descontado que la presidenta municipal, CLAUDIA AGATÓN, votaría en contra.



f @ CASAUMBRAL

www.casaumbra.com

Y qué político, ¿cómo anda de arisco el respetable pueblo, quiere enfrentar el escarnio colectivo con una propuesta de incremento salarial?

Ahora, que se debe eliminar la prohibición de que los ediles tengan acceso a prestaciones básicas, entre ellas las ligadas a los servicios médicos, eso sí resulta más que justificable. ¡Justificable y urgente!



El regidor del PAN, ADRIÁN GARCÍA, dijo no tener conocimiento sobre una supuesta petición de incremento salarial a los ediles.